

06.01.2015 - 12:40 Uhr

BayernLB und Berenberg beschließen strategische Partnerschaft

Hamburg/München (ots) -

- Querverweis: Bildmaterial ist abrufbar unter
<http://www.presseportal.de/galerie.htx?type=obs> -

Expertise und Erfahrung von Berenberg im Investment Banking werden mit der Finanzierungskompetenz und den Kreditmöglichkeiten der BayernLB vereint

Die BayernLB und die Privatbank Berenberg arbeiten in Zukunft im Finanzierungsgeschäft und im Investment Banking eng zusammen. Ziel der Partnerschaft ist es, Unternehmenskunden im deutschen Markt gemeinsam ein umfassendes Angebot zur Verfügung zu stellen und damit erste Adresse für Finanzierung und Investment Banking zu werden.

Die BayernLB gehört traditionell zu den großen Finanzierern sowohl des gehobenen deutschen Mittelstandes als auch der im Dax und MDax gelisteten Großunternehmen. Berenberg wiederum hat in den vergangenen Jahren eine hohe Kompetenz im Bereich Equity Capital Markets aufgebaut und sich nach der Zahl der 2014 begleiteten Börsengänge an die Spitze der Berater im deutschsprachigen Raum gesetzt.

Durch die Kooperation im Sinne einer "Exzellenz-Partnerschaft" können die beiden Banken ihre jeweiligen Stärken weiter ausbauen und vom Marktzugang sowie der Expertise des jeweils anderen profitieren.

"Die Kooperation von BayernLB und Berenberg ist richtungsweisend im deutschen Bankenmarkt", so Johannes-Jörg Riegler, Vorstandsvorsitzender der BayernLB. "Unternehmenskunden bevorzugen heute verstärkt spezialisierte Banken, die ihnen Spitzenqualität, persönliche Betreuung und kurze Entscheidungswege bieten. Gleichzeitig sind Eigenkapitalberatung, M&A, Kapitalerhöhungen und Börsengänge in der heutigen Unternehmenswelt eng miteinander verzahnt. Unsere strategische Partnerschaft zielt genau darauf ab. Wir sind zwei Banken mit sehr fokussierten Geschäftsmodellen, die unabhängig bleiben, sich aber über eine enge Kooperation in ihrem Leistungsangebot für ihre Kunden optimal ergänzen."

Hans-Walter Peters, Sprecher der persönlich haftenden Gesellschafter von Berenberg betont: "Das ist eine Win-Win-Situation für beide Institute mit einem Ergebnis, das die Bankenlandschaft in Deutschland im Bereich Finanzierungen und Investment Banking nachhaltig verändern wird. Kapitalmarktaffinen, mittelständischen und großen Unternehmen in Deutschland bietet sich durch diese wegweisende Kooperation eine hervorragende Alternative zu den amerikanischen und den wenigen verbliebenen deutschen und europäischen Großbanken. Es entsteht ein Modell für das großvolumige Geschäft, das unabhängige Transaktionsbegleitung im Investment Banking mit der Finanzierungskompetenz und den Kreditmöglichkeiten einer der führenden Geschäftsbanken Deutschlands vereint."

Unternehmen benötigen für große Eigenkapitaltransaktionen neben einem erfahrenen, platzierungsstarken und leistungsfähigen Berater auch einen Bankpartner, der ihnen mit Fremdkapital zur Seite steht.

Während Berenberg im Bereich Equity Capital Markets bei der Anzahl der Transaktionen in der D-A-CH-Region (Deutschland, Österreich, Schweiz) führend ist, baut die BayernLB als Bank für die deutsche Wirtschaft ihr Geschäftsmodell im Finanzierungsbereich insbesondere für den gehobenen Mittelstand und internationale Großunternehmen weiter aus. "Mit der BayernLB und Berenberg arbeiten zwei erfahrene Spezialisten mit dem besten aus beiden Produktangeboten zusammen", erläutern Riegler und Peters. "Wir sind davon überzeugt, dass wir unseren Kunden damit einen echten Mehrwert bieten."

Die Kooperation erfolgt in Form einer fest vereinbarten, langfristig angelegten strategischen Partnerschaft durch die Bildung eines Kompetenzteams. Eine Kapitalverflechtung erfolgt nicht.

Die BayernLB ist ein führender Finanzdienstleister für die bayerische und deutsche Wirtschaft. Im Fokus der Bank stehen die Kunden. Dazu zählen Mittelständler und Großunternehmen, Sparkassen und die Öffentliche Hand, die Immobilienwirtschaft und Privatkunden, die innerhalb des Konzerns insbesondere von der Deutschen Kreditbank (DKB) versorgt werden. Eigentümer der BayernLB sind der Freistaat Bayern und die bayerischen Sparkassen.

Berenberg wurde 1590 gegründet und gehört heute mit den Geschäftsbereichen Private Banking, Investment Banking, Asset Management und Corporate Banking zu den führenden europäischen Privatbanken. Das Bankhaus mit Sitz in Hamburg wird von persönlich haftenden Gesellschaftern geführt und hat eine starke Präsenz in den Finanzzentren London, New York/Boston, Zürich und Frankfurt. 1.250 Mitarbeiter sind an insgesamt 19 Standorten in Europa, Amerika und Asien tätig.

Kontakt:

Berenberg
Unternehmenskommunikation

Karsten Wehmeier
Telefon: 040 35060-481
E-Mail: karsten.wehmeier@berenberg.de

BayernLB
Kommunikation & Presse
Matthias Lücke
Telefon: 089 2171- 21302
E-Mail: presse@bayernlb.de

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100057280/100766757> abgerufen werden.